

Prestigeprojekt: Mitten im Verkehrshaus baut Strüby einen grossen Holzstall

Die Strüby Unternehmungen dürfen für das Verkehrshaus Luzern einen Bauernhof erstellen. Er wird das Zuhause für eine neue Dauerausstellung.



In Rekordzeit wurde in den letzten Wochen der Stall erstellt.



Der Innenausbau ist in vollem Gang.



Der Stall bietet eine besondere Aussicht.

Im Verkehrshaus in Luzern, inmitten von Flugzeugen, Lokomotiven und Schiffen, bauen die Strüby Unternehmungen aus Seewen im Auftrag der Agrargenossenschaft fenaco und des Verkehrshauses derzeit ein modernes Stallgebäude. Der 22 mal 17 Meter grosse Bau in der Verkehrshaus-Arena wird das Zuhause der landwirtschaftlichen Thementausstellung «Von Heugabeln und Drohnen: Landwirtschaft heute».

Das Stallgebäude ist in lediglich sechs Wochen entstanden: Seit Anfang Februar steht ein Kran im Innenhof des Verkehrshauses der Schweiz. Es folgte ein zweischichtiger Bodenaufbau aus Sicker- und Feinbeton.

Ende Februar haben dann die Mitarbeitenden der Strüby Unternehmungen die Aufrichtearbeiten aufgenommen und die Holzwände und -stützen für den Stall montiert. Das Holz für den Bau stammt komplett aus Innerschwei-

zer Wäldern – deshalb liege ein feiner Holzduft in der Luft.

Die Arbeiten stiessen bei den Besuchern auf grosses Interesse

«Für die Firma Strüby ist es natürlich sehr speziell, dass eine Baustelle und die Mitarbeitenden derart im Fokus der Öffentlichkeit stehen», führt Marketingleiter Bruno Kälin gegenüber dem «Boten» aus. Denn: Die Arbeiten während der Öffnungszeiten des Verkehrs-

hauses stossen auf reges Interesse bei den Besucherinnen und Besuchern. «Für uns bietet der hochfrequentierte Standort eine gute Gelegenheit, unser Unternehmen und das Bauen mit Schweizer Holz ins beste Licht zu rücken. Und wir sind natürlich auch stolz, dass wir einen Teil zu dieser neuen Thementausstellung beitragen dürfen.»

Die Fotovoltaikanlage auf dem Dach des Gebäudes wurde durch das fenaco-Tochterunternehmen Agrola

montiert und soll einen Teil des Energiebedarfs der Ausstellung decken.

Ausstellung ist ab Anfang Juni zu sehen

Parallel zum weiteren Auf- und Innenausbau schaffen die Ausstellungsmacher des Verkehrshauses momentan auch die Ausstellungsinhalte. Die Eröffnung der Ausstellung «Von Heugabeln und Drohnen: Landwirtschaft heute» findet am 1. Juni statt. (pd/cc)

Bilder: PD